

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan kajian pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan hasil pengaplikasian eyeliner pada bentuk mata sipit dengan menggunakan eyeliner liquid untuk garis mata atas dan eyeliner pensil untuk garis mata bawah kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam adalah :

1. Berdasarkan hasil analisis data penggunaan scotch tape secara keseluruhan berada pada kategori baik yaitu sebanyak 50,98 % dimana mata sipit dikoreksi dengan menggunakan scotch tape sesuai dengan ukuran kelopak mata (tidak lebar dan tidak kecil) tetapi bagian ujung scotch tape belum tepat pada kerungan tulang mata
2. Berdasarkan hasil analisis data pengaplikasian eyeliner pada garis mata atas secara keseluruhan berada pada kategori cukup baik yaitu sebanyak 50,00 % dimana mata sipit dikoreksi dengan menggunakan eyeliner liquid diaplikasikan pada garis kelopak mata bagian atas tidak penuh (tidak sampai sudut luar mata) dan tidak tebal/tipis.
3. Berdasarkan hasil analisis data pengaplikasian eyeliner pada garis mata bawah secara keseluruhan berada pada kategori baik yaitu sebanyak 51,96 % dimana garis mata bawah diaplikasikan eyeliner pensil berwarna putih tidak penuh (tidak sampai sudut luar mata). Sebanyak 8,82 % siswa berada pada kategori sangat baik dimana garis mata bawah diaplikasikan eyeliner

pensil berwarna putih secara penuh (dari sudut dalam mata sampai sudut luar mata

4. Berdasarkan hasil analisis data kerapian pengaplikasian eyeliner secara keseluruhan berada pada kategori baik yaitu sebanyak 53,92 % dimana pengaplikasian eyeliner pada bentuk mata sipit terlihat menyatu dengan garis mata asli, tetapi garis belum terlihat penuh (tidak sampai sudut luar mata) dan tidak terputus.
5. Berdasarkan hasil analisis data hasil pengaplikasian eyeliner pada mata secara keseluruhan berada pada kategori baik yaitu sebanyak 54,90 % dimana hasil akhir bentuk mata sipit tampak memiliki lipatan kelopak mata, eyeliner terlihat rapi tetapi belum penuh (tidak sampai sudut luar mata) serta bentuk mata kurang ideal (masih terlihat sipit) karena tangan siswa yang masih kurang terampil dalam pengaplikasian eyeliner

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian, menunjukkan bahwa pengaplikasian eyeliner pada bentuk mata sipit masih cenderung cukup. Dari hasil tersebut menunjukkan bahwa kemampuan siswa kelas X SMK Negeri 1 Lubuk Pakam sudah cukup baik dalam mengaplikasikan eyeliner pada bentuk mata sipit. Hal ini menunjukkan bahwa siswa sudah cukup mampu untuk menggunakan scotch tape, mengaplikasikan eyeliner pada garis mata atas, mengaplikasikan eyeliner pada garis mata bawah, kerapian pengaplikasian eyeliner. Guru tata rias juga perlu memberikan pengarahan dan motivasi yang baik kepada siswa pada saat

mengaplikasikan eyeliner sehingga hasil yang diperoleh oleh siswa sampai pada tingkat kecenderungan tinggi.

C. Saran

1. Bagi para guru diharapkan semakin banyak memberikan latihan pengaplikasian eyeliner pada bentuk mata sipit sehingga memberikan hasil riasan mata yang ideal.
2. Bagi para siswa tata kecantikan diharapkan untuk lebih meningkatkan cara belajar untuk meningkatkan kemampuan dalam menggunakan scotch tape, mengaplikasikan eyeliner pada garis mata atas, mengaplikasikan eyeliner pada garis mata bawah, kerapian pengaplikasian eyeliner sehingga hasil pengaplikasian eyeliner pada bentuk mata sipit semakin baik